

AVERTISSEMENT.

LES Instituteurs qui voudront bien adopter cet Abrégé de Géographie, soit dans les classes des Collèges, soit dans les écoles communes, sont priés d'observer que les élèves, en le récitant, doivent avoir sous les yeux les cartes des différens pays de la terre, au moins des cartes générales de l'Amérique, de l'Europe, de l'Asie, de l'Afrique, et de l'Océanie.

Les meilleures cartes de l'Amérique sont celles qui viennent des Etats-Unis, pourvu qu'elles soient récentes. Quant à celles des autres parties du monde, on peut recommander les cartes de M. Hérisson, élève de Bonne, imprimées à Paris en 1830.

Québec, 8 Nov. 1831.